

Matanzas no está sola.

Categoría: Noticias Creado: Viernes, 16 Julio 2021 16:33 - Última actualización:

Viernes, 16 Julio 2021 16:33

Visto: 626



En la ciudad de Matanzas a los 16 días del mes de julio del 2021 en la EIDE y en el Centro de aislamiento de la zona industrial se procede a la entrega física de los bienes donados por un grupo de personas de los municipios de Caibarién, Remedios, el poblado de Vueltas en Camajuaní , Cifuentes y Santa Clara representados por Abieser Delgado Mendiola. recién egresado de medicina y trabajadores por cuenta propia de esa provincia amiga.

Reciben los bienes que serán destinados a la atención de la población, centros de aislamientos y hospitales de la provincia de Matanzas para el enfrentamiento a la COVID-19.

Matanzas no está sola.

Categoría: NoticiasCreado: Viernes, 16 Julio 2021 16:33 - Última actualización:

Viernes, 16 Julio 2021 16:33

Visto: 626



El Gobernador de Villa Clara Alberto López Díaz en carta enviada al Gobernador de Matanzas, Mario Felipe Sabines Lorenzo expone y cito, ...hemos conocido la voluntad de un grupo de personas de los municipios de Villa Clara poder realizar un donativo de alimentos, artículos de aseo, insumos médicos y confecciones, y ratifica el compromiso del pueblo villaclareño en esta ayuda humanitaria, demostrando que Matanzas no está sola...

[#Matanzas](#) [#MatanzasNoEstáSola](#) [#GobMtz](#)

Matanzas no está sola.

Categoría: NoticiasCreado: Viernes, 16 Julio 2021 16:33 - Última actualización:
Viernes, 16 Julio 2021 16:33
Visto: 626
